



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan CDMX, 12 de diciembre de 2023
Boletín No. 529

ALCALDÍA TLALPAN ENTREGA OBRAS POR MÁS DE UN MILLÓN DE PESOS EN ESCUELAS PÚBLICAS

- Se hicieron sanitarios, bardas perimetrales y escaleras de emergencia
- Se beneficia la matrícula escolar de dos escuelas primarias, un jardín de niños y el Centro de Atención Múltiple 69

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes continúa entregando obras de infraestructura en escuelas de nivel básico porque, aseguró, “es fundamental dejar los temas políticos en el apoyo a la educación de las niñas, niños y jóvenes tlalpenses”.

Por ello, informó que sigue cumpliendo el compromiso con la comunidad escolar y sus familias, con la inversión de un millón 470 mil pesos en escaleras de emergencia, módulos sanitarios y bardas perimetrales, que este fin de año beneficiarán a los alumnos de las escuelas primarias Ignacio Rodríguez Galván y Vidal Alcocer, el jardín de niños Rafael Ramírez y el Centro de Atención Múltiple (CAM 69).

En el caso de las dos escuelas primarias ubicadas en el Centro de Tlalpan, la gobernante subrayó que además de la rehabilitación de las escaleras de emergencia, la construcción de un murete (muro de baja altura) y una rampa, el actual gobierno llevó a cabo el reempedrado de la calle Magisterio Nacional, desde avenida San Fernando hasta la Calle José María Morelos, lo que genera una mejor movilidad en la zona escolar.

En total, dijo, se rehabilitaron dos mil 200 metros cuadrados de empedrado, 874.7 metros cuadrados de banquetas y se sustituyeron cinco piezas de brocales.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

Asimismo, González Magallanes cortó el listón con motivo de la remodelación de sanitarios y la barda perimetral del CAM 69, ubicado en San Miguel Xicalco, en donde las y los adolescentes que ahí estudian tienen debilidad visual, auditiva, psicomotriz y de otros tipos, por lo que la edil les reconoció su perseverancia y “por ser un gran ejemplo de cómo se vive y se disfruta la educación, a pesar de los obstáculos”.

Anunció que ahora podrán estudiar en mejores condiciones la secundaria y al mismo tiempo aprender los oficios de carpintería, panadería, serigrafía, jardinería, preparación de alimentos, deporte adaptado y lengua de señas mexicana.

Finalmente, a las mamás, padres, autoridades escolares, niños y niñas del preescolar Profesor Rafael Ramírez, comentó que el gobierno de Tlalpan seguirá trabajando para garantizar a la niñez una educación en instalaciones dignas y seguras.

A las entregas de trabajos, acompañaron a la alcaldesa las directoras y directores generales de Obras y Desarrollo Urbano, Yuritzi Contreras Fuentes; Derechos Culturales y Educativos, Claudia Ramírez Pineda; Servicios Urbanos, Sergio Iván Galindo, además de concejales de Tlalpan.

--000--